



Informe Anual

C.P. Luis Lauro González Salinas
Consejo Directivo
1969-1971

Informe de Gestión

Resumen Informe período 1969 a 1971

ANTECEDENTES:

En esa época no se tenía instalaciones propias, las oficinas estaban en el Edificio Chapa en un local rentado. En períodos previos las actividades del ICPNL se limitaban básicamente a una cena mensual para socios en las que se incluía una plática de interés para la Profesión, además de un número de variedad contratado para terminar el evento. Estas cenas se llevaban a cabo principalmente en el Casino Monterrey acudiendo una buena parte de la Membresía.

ACTIVIDADES RELEVANTES DURANTE EL PERÍODO:

- Con el propósito de reunir fondos para eventos técnicos se disminuyeron a un mínimo las cenas mensuales.
- Se empezaron a hacer reuniones de carácter técnico para lo cual se invita a la membresía a conferencias de interés para la profesión impartidas por algún socio del Instituto, de la localidad o algún conferencista visitante. Para el efecto se rentaba algún salón de hoteles del centro de la ciudad.
- También se empezaron a hacer mesas redondas y paneles en los que participaban colegas distinguidos en los cuales se presentaban temas de actualidad para la profesión y se discutían con la participación y preguntas de los asistentes. En estos casos se rentaban locales de Hoteles de Monterrey y se invitaba a toda la membresía.
- En el período se empezó a formar una bolsa de trabajo con la intención de ayudar a conseguir o cambiar trabajo socios del ICPNL, así como para conseguir empleados para los despachos de socios.
- Se continuó con la práctica de editar la Carta Semanal con noticias de interés profesional o social de la membresía. Era una hoja tamaño carta impresa en mimeografo.
- Se continuó con la costumbre de la tradicional Posada Navideña para socios y esposas en las cuales además de la cena especial se podía bailar y participar en la Variedad y la Rifa con regalos aportados por los socios.